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Ammar dhina, cites musulmanes d’orient et d’occident,
entreprise nationale du livre, Alger, 1986

Mourad belmekki, art mature au singulier, organisation: me
meraoui nouredine, conception : Mr. besseddik fodhil, Mr.

medroumi Mourad palais de la culture Tlemcen.
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Summary:

This study aims to explore the relationship between tourism and plastic art in Tlemcen using
the analytical descriptive method.

It, therefore, has reached an understanding of tourism, its various types and the role of plastic
art in tourism marketing. The study also highlights folk art and its connection to tourism in
collaboration with Tlemcenian artists and analysing some paintings that widely contribute to
their work, creativity, dissemination of their art and promotion of tourism.

Key words: tourism «plastique art «folk art
Résume:

Cette étude vise a explorer la relation entre le tourisme et les arts plastiques a Tlemcen en
utilisant la méthode analytique descriptive.

Il a ainsi acquis une compréhension du tourisme, de ses différents types et du role de l'art
plastique dans le marketing touristique. L'étude met également en lumiere I'art populaire et
son lien avec le tourisme en collaboration avec des artistes tlemcéniens et en analysant
certaines peintures qui contribuent largement a leur travail, a leur créativité, a la diffusion de
leur art et a la promotion du tourisme.

Mots clés : tourisme «art plastique <art populaire




